

Komandan Lanud J.B.Soedirman Sambut Kedatangan Menteri Perhubungan RI

Agung widodo - PURBALINGGA.OPINIPUBLIK.ID

Oct 1, 2022 - 00:58



Komandan Lanud J. B. Soedirman Letkol Nav Marino Adam Darmawan, S.T., M.M., Bersama Forkompinda Menyambut Kedatangan Menteri Perhubungan RI, Dr. (H.C.) Ir. Budi Karya Sumadi.

PURBALINGGA- Komandan Lanud J. B. Soedirman Letkol Nav Marino Adam Darmawan, S.T., M.M., bersama Forkompinda menyambut kedatangan Menteri Perhubungan RI, Dr. (H.C.) Ir. Budi Karya Sumadi dalam rangka optimalisasi pengoperasian penerbangan dan dukungan pemerintah daerah terhadap

pelayanan transportasi udara J. B. Soedirman Purbalingga, Jawa Tengah.
Jum'at, (30/9/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Menhub bertemu tujuh Bupati dan yang mewakili di wilayah sekitar bandara, untuk membahas bagaimana pengembangan Bandara J. B. Soedirman.



Bupati Purbalingga, Bupati Banyumas, Bupati Banjarnegara, Bupati Pemalang, Bupati Wonosobo, Bupati Kebumen dan Angkasa Pura (AP) II dan tiga pimpinan maskapai penerbangan juga dihadirkan.

Masing-masing Dirut Citilink, Dirut Wings Air dan Dirut Lions Air, acara tersebut merupakan rangkaian kegiatan kunjungan Menhub ke Jatim, dan Jabar.

Agendanya adalah terkait pengembangan bandara yang ada di wilayah tersebut, dan juga diharapkan dalam pertemuan dengan enam bupati dan sejumlah pimpinan maskapai bisa tercapai solusi yang tepat untuk bagaimana meramaikan Bandara Soedirman kedepannya.

Menhub RI, meminta komitmen dari seluruh bupati, karena sebenarnya keberadaan bandara J. B. Soedirman itu sangat penting terutama untuk mendukung pengembangan perekonomian di wilayah Jateng dan juga menhub sangat mengharapkan komitmen bersama untuk bisa melaksanakan tiga kali penerbangan satu Minggu dimulai bulan Oktober dan akan melaksanakan Block seat.

Seperti diketahui Bandara Jenderal Soedirman yang ada di Desa Wirasaba, Kecamatan Bukateja, Kabupaten Purbalingga, Jawa Tengah sudah mulai difungsikan pada awal Juni tahun 2021, namun karena adanya pandemi Covid -19 membuat aktivitas di bandara yang berada di lapangan Udara Lanud J. B. Soedirman tersendat.



Komandan Lanud J. B. Soedirman, juga memohon dukungan doa pangestu dari senua toloh agama tokoh masyarakat diaekitar Lanud, untuk kelancaran, kesuksesan, keselamatan semua raktifitas yang dari manapun yang ke Lanud J. B. Soedirman," pungkas Letkol Nav Marino Adam Darmawan, S.T., M.M.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Wawan Djarmanto